



Die Schilddrüse des menschlichen Körpers stellt ein hormonproduzierendes Organ dar, welches über seine Botenstoffe im Blut vielerlei Abläufe im Stoffwechsel des Menschen erheblich beeinflusst. Eine Störung der Schilddrüsenfunktion kann unbemerkt zu unspezifischen Veränderungen wie z.B. Gewichtszunahme, Haarausfall, Veränderungen von Haut und Nägeln sowie zu vielen anderen Veränderungen im menschlichen Körper bis hin zur depressiven Stimmungslage führen.

Unabhängig von der normalen Vorsorgeuntersuchung empfehlen wir jedem, in dessen Familie Schilddrüsenerkrankungen bekannt sind, eine Bestimmung der entsprechenden Blutwerte und eine Ultraschalluntersuchung der Schilddrüse.



Insbesondere halten wir eine solche Vorsorgeuntersuchung für sinnvoll auch bei jüngeren Frauen im gebärfähigen Alter, um Problemen bei einer zukünftigen Schwangerschaft vorzubeugen.

Auch Schilddrüsentumore und innere Kropfbildung lassen sich hierdurch frühzeitig erkennen.

Die Funktion der Schilddrüse lässt sich durch eine einfache Blutuntersuchung bestimmen.

Die sonographische Untersuchung der Schilddrüse erfolgt über eine Abtastung der Schilddrüse mittels Schallsonde von außen und stellt eine für den Untersuchten völlig unbelastende und ungefährliche Untersuchung dar.

Gerne vereinbaren wir mit Ihnen einen Termin.

Ihr Praxisteam